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No lo duden ni por un segundo. Cuando escribí, “Este cuento se acabó”, no fueron pocos los que me enviaron el
articulo de Luis Vicente León titulado “¿Colorín Colorado?” a modo de refutación, sin darse cuenta que ambos
artículos no son contradictorios, sino que se complementan. Yo hablo del chavismo-madurísimo como ciclo
histórico. Uno que se mató solito y se enterró solito, uno que nació de la desesperanza, vivió en la abundancia y
terminó en la miseria. Ya ellos no son capaces de gobernar y nadie en el planeta cree que deben seguir
gobernando. Solo les queda como es lógico, amagar con la violencia y les va a salir el tiro por la culata.

El chavismo en abundancia convenció a todo el planeta que eran “el mal necesario” con el “solo nosotros
podemos gobernar”. Y paradójicamente en ese momento, con el barril a mas de cien dólares y repartiendo el
dinero ridículamente sin crear empleo real, dieron la sensación de unos logros que nunca alcanzaron. Si dos
millones y medios de venezolanos viajaron a Disney gratis, pretender que venia un cambio era francamente
absurdo. La oposición en aquella época no era mayoría, no porque el chavismo gustara, sino porque todo estaba
subvencionado y eso encantaba. Cuando hay boom económico, solo las minorías, apuestan por la
transformación. Pero todo eso cambió amigos. El chavismo-madurismo es hoy hambre y lo saben hasta ellos
mismos.

Ahora, de los creadores de “solo nosotros podemos gobernar” viene la lógica. Están tratando de convencer a los
pocos suyos internacionalmente y a parte de la oposición, con sus lobistas, de que “siguen gobernando o viene la
guerra civil”. O su variante: “seguimos gobernando o viene un golpe del ala militar de izquierda”. Por eso el
expresidente Pepe Mujica sostiene que: “El problema que puede tener Venezuela es que nos podemos ver frente
a un golpe de Estado de militares de izquierda, y con eso la defensa democrática se va al carajo” y es por lo
mismo que el presidente Solís, un conspicuo votante contra la coalición de naciones en el caso Venezuela
sostiene que: Sería una tragedia que se produjera un autogolpe de Estado y que de una manera u otra las fuerzas
más radicales logren colocar a Venezuela en la antesala de lo que uno podría pensar que es una guerra civil”.

Fíjense amigos, que el lenguaje de sus viejos apoyos, no es que nosotros vamos a dar un golpe de Estado o que
nosotros vamos a matar gente. El lenguaje de sus viejos apoyos, es que quienes gobiernan son un montón de
matones que impiden que los más matones que los apoyan, maten a un gentío. El mensaje es determinante
porque refleja en si mismo, la derrota del régimen.

Por eso Zapatero, es tan contradictorio. El hombre que logró nada menos que la coalición de partidos españoles
para intervenir en Libia diciendo: “Estamos en Libia para defender a los ciudadanos de ataques de las propias
fuerzas libias”, “intervenir es el principio humanitario para proteger a los ciudadanos de los ataques de las tropas
libias” es el mismo que hoy trata de convencer a muchos de “evitar” una mentira como lo es “la guerra civil
venezolana”. No amigos, eso no pasará. La oposición debe salirle al paso a esas declaraciones.

Sigamos presionando porque viene lo contrario, la verdadera negociación de Estado. No tengamos miedo a la
retórica incendiaria de los pocos que ven sus bolsillos en peligro. Aquí quien llame individualmente a la “Guerra
Civil” será sancionado ya no solo por Estados Unidos sino por Europa. Pronto el pendejo que diga que van a
matar o a armar ciudadanos o a sus cuadros públicamente le van a reventar precisamente en sus bolsillos.
Compren amigos sus cotufas, porque la cacería internacional de idiotas, que llaman a armar a la gente, acaba de
comenzar.

Me preguntan ¿Que por qué vamos a salir bien parados? Porque hemos demostrado hasta el cansancio que no
somos Cuba. Que somos irreductibles. Que detienen a cien y la segunda vez tienen que detener a mil. Cuando
esto ocurre tienen que detener a dos mil y ahora van por cinco mil. Mañana serán diez mil los detenidos. Porque
estos bolsas no se han dado cuenta que son a quienes le han robado su futuro los que están en la calle luchando
por su destino. ¿Y si no hay otro destino? O ven que el ofrecimiento de “un mejor porvenir” viene del mismo
mentecato que los ha llevado al hambre su mejor destino es pelear y ser detenidos.



¿Que por qué vamos a salir bien parados? No se dan cuenta que usan la retórica de la guerra urbana, sin
comprender que están frente a una Intifada llena de chicos y piedras. Estos zoquetes, no se dan cuenta, que no se
están llevando detenidos a los de siempre, o a los viejos que añoran el pasado, o a quienes ven perdido algún
privilegio. Se están llevando detenidos de a miles, “a los hijos de Chávez” a los que solo vivieron lo que Maduro
les ofrece y eso ya lo conocen y lo detestan. Porque como una vez me dijo un cubanito recién bajado del barco,
sobre Fidel: “Es que con poesía no comemos”. Quienes están bajando a patadas las estatuas de Chávez, son los
mas humildes y tienen la edad de la Revolución. Es la historia, que ocurre frente a nuestros ojos. Es la
poderosísima fuerza del cambio.

¿Que por qué vamos a salir bien parados? Porque los brutos que usan esa retórica incendiaria saben muy bien
que le vendemos la mitad de los barriles de petróleo diarios a Trump. Que la mitad de los dolaritos que
recibimos, la mitad de su sueldo, la mitad de la cartera Luis Vuitton de la mujer, la comida que importan, los
paga el Tío Sam y el ochenta por ciento de la deuda se la debemos precisamente a ese Tío Sam. Por más
tanqueta rusa o china, el dinero para repararla nos lo da Donald Trump. Y si proceden con la Constituyente y
continúan con el golpe de Estado, la Ley Helms Burton será una ridiculez en comparación a la Ley que nos
aplicarían. De un solo plumazo y sin invasiones Yankis, luego del default, a Venezuela le quitarían todos sus
activos y cada barco de PDVSA que toque puerto, porque los muy imbéciles la endeudaron a los fondos buitres
capitalistas. Cada cargamento del subsuelo que pertenece a la Republica para pagar sus deudas será arrebatado
en los puertos y los aviones no podrían surcar los cielos. Nadie le dará crédito de nada. Los pozos se secarán. De
un plumazo este gobierno no duraría ni quince minutos cuando el hambre se apodere de los suyos y hasta las
novias les caigan a carterazos con la misma Vuiton gritándoles. Ellos amenazan con la violencia y con la
Constituyente sabiéndose perdidos.

¿Qué por qué vamos a salir bien parados? Porque a los gaznates estos, ya los chinos le dieron la espalda, el
planeta demócrata entero les tiene asco y sus ex colegas ya les ha llegado el tufillo de su descomposición (solo
miren la cantidad de abstenciones, hasta Podemos). Porque Putin no se va a meter con Trump, porque quiere que
Exxon invierta centenares de millardos en Rusia.

¿Qué por qué vamos a salir bien parados? Porque el poder Judicial nada menos que en la figura de la Fiscal no
va a permitir ni el menor intento de llamado a Guerra Civil. No se fijen solo en la palabra de la Fiscal, sino en los
aplausos y vítores de sus fiscales. El noventa por ciento del Poder Judicial, no quiere mas despelote. Y si
seguimos presionando, buena parte de ese poder judicial, que está a punto de levantarse y pronunciarse, tampoco
lo va a permitir.

¿Qué por qué vamos a salir bien parados? Porque al chavismo-madurismo lo cohesionaba Chávez, que ya no
está. Lo cohesionaba un proyecto que gracias al boom económico, lucía exitoso y ya todos saben que fue un
fracaso. Lo cohesionaba la mayoría electoral, ya no existe. Lo cohesionaba el apoyo internacional masivo, que
hoy es exiguo. Lo único, que hoy sostiene cohesionado al chavismo-madurísmo, es el miedo. Por eso puertas
adentro, la gigantesca campaña de propaganda es: “Si ellos ganan, tu serás despedido”, “Si ellos ganan van a
matarte”, “Si ellos ganan van a liquidar a la Fuerza Armada”, “Si ellos ganan te van a quitar todo”. Y contra ese
miedo, la oposición va a presentar sus propuestas. Y créanme, abandonaran el barco masivamente.

Pero sobre todo. ¿Por qué vamos a salir bien parados? Porque la Fuerza Armada habló. Porque saben que lo
único que no matan las balas, es el hambre. Y esta rugiendo duro de abajo hacia arriba. Las elecciones serán
“universales directas y secretas” dijeron “no se preocupen por los 500 mil fusiles”, ni por las armas de la
Republica que no somos idiotas, no se las entregaremos a nadie para causar daño. No se preocupen de los
milicianos que no somos tontos y a esos los entrenamos en repartición de pollos o en paradas para que Maduro
sienta que es exitoso. No se preocupen por los empleados que quieran hacer su servicio militar, porque en lo que
los pongamos a hacer flexiones, se le acabara la gracia al asunto. Así de simple quedo la retórica de los loquitos



incendiarios. Y la Fuerza Armada, en su espíritu colectivo, como cuando avaló los resultados electorales, acaba
de apuntalar la democracia.

Por supuesto que Maduro de inmediato les dijo que estarían en la Constituyente a los militares. Pero ellos de
pendejos, no tienen absolutamente nada. Van a apostar por ganador como lo han hecho siempre. Aunque quizás,
también como siempre, los ganadores serán ellos mismos y es allí donde cabría un tercer escenario que no
necesariamente, nos guste.

Amigos, no preguntemos más cuando esto va a cambiar porque está cambiando frente a nuestros ojos de manera
increíble. Sigamos presionando, porque lo que hemos logrado es bárbaro, logramos la coalición internacional y
agrietar la cohesión del chavismo, que viene en desbandada, (todos sus apoyos internos y partidos alternativos
condicionaron la Constituyente) estamos logrando el cometido. Al sistema moribundo le queda amagar, para
negociar. Y a la oposición le queda presionar en las calles, para que esa negociación sea efectiva. Si amigos,
Negociación. Métanselo en la cabeza.

Este cuento, repito, se acabó. Cuánto queda para que sobrevenga esa negociación? Por primera vez en esta
historia, depende de usted y de la fuerza que tenga para seguir presionando. La era, esta pariendo una hermosa
nación.

Y ahora yo les pregunto ¿Están cansados?
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